

Markus Thomi und Michaela Roth sind

nun zu viert

(ih) Markus Thomi war Eidgenössischer
Kranzschwinger für den Schaffhauser
Kantonalen Schwingerverband. Im Jahr
2006 ist er aus der aktiven
Schwingerszene zurückgetreten und war
bis 2010 schweizweiter Rekordhalter mit
den meist gewonnenen Kränzen (total
132). Im letzten Jahr wurde er an der
Sportler Gala in Thayngen zum
Schaffhauser Sportler des Jahrzehnts
gewählt. Heute ist er als Technischer Leiter
für unsere Schaffhauser
Nachwuchsschwinger tätig.

Am 30. Januar 2012 haben Markus Thomi
und seine Michaela Roth eine gesunde
Tochter, namens Julia bekommen.
Zusammen haben Sie bereits einen
2jährigen Sohn Lukas.

Wir vom Schaffhauser Kantonalen
Schwingerverband wünschen der jungen
Familie von Herzen alles Gute für die
Zukunft.

Geht an alle Presseorgane im Kanton Schaffhausen und Umgebung

Mit freundlichen Grüssen

Isabelle Hallauer-Sommer

(Presseverantwortliche vom Schaffhauser Kantonalen Schwingerverband)